

„Die Euro-Zone wird heuer kaum ein Wirtschaftswachstum zustande bringen. Phasenweise kam es bereits zu einer Verringerung der Wirtschaftsleistung, sodass der Kontinent gegenüber den anderen Wirtschaftsblöcken weiter zurückfallen wird. Jetzt herrscht allgemein Betroffenheit, auch das hässliche Wort Euro-Sklerose taucht wieder auf.“

Warum das Klagelied? Das war doch gewollt! Oder nicht?“ (DWN, Kolumne)

<https://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/705731/die-geplante-verniichtung-der-konjunktur-ist-geglueckt-wieso-freut-sich-jetzt-niemand>

---



Werbung

